

令和3年度 学校評価アンケート（保護者自由記述）

| | |
|----|---|
| 1 | 夏休み、冬休みの宿題は、多く出す必要はないと思いますが、少しは出してもいいかと思います。スポーツフェスティバル、ハーモニーフェスティバルなど、様々な学年が集まる行事が、人数が多いからという理由で数学年毎に縛られてしまうのは、非常に残念です。保護者が他の学年の様子も見たいというだけでなく、子供達も、他の学年と関われる貴重な体験で、成長にもつながる大切な機会だと感じます。他の施設を借りて開催するなど、検討できないのでしょうか。 |
| 2 | ??通学中について・柏の葉交差点の車用信号が赤から、歩行者用信号が青に切り替わる時間が早く、歩行者用信号が青の時にまだ右折中の車が横切っている事が危ないので、小学校側から交通課等に交渉していただきたい。①②のどちらかでも実現すれば、事故が防げると思います①車用信号機に右折用矢印を設置②歩行者用信号機が青になるタイミングを遅らせる |
| 3 | コロナ禍でも宿泊込みの修学旅行に行けたことに子供がとても喜んでいました。小学校生活のとても楽しかった思い出の1つになったようです。行くにあたり感染対策等、大変な事が多かったと思いますが先生方のご配慮を心より感謝申し上げます。 |
| 4 | 様々な面で先生によって対応が違うので、不安、不満に思うことが多いです。下校時間が部活などで遅いのに、17時以降に学校に連絡が取れないのは困ると感じることがあります。 |
| 5 | スポーツフェスティバルの内容には、控え目に言っても非常にガッカリしました。2年生と合同という事で、4年生が本来持つ力が発揮出来なかったのでは。娘本人も『あんなの1年生でも出来る』と言っていました。初めての試みだったので先生方も試行錯誤されたとは思いますが、それを差し引いても評価出来るものではありません。運動会の代わりに…というお気持ちはわかりますが、そもそも運動会は必須の行事ではないので、代替案も含めスッパリやめる決断も必要かと思います。また、当日保護者の観覧場所は交代制になっていたはずですが、殆どの保護者が場所を取ったまま動かずで、意識の低さと思いやりのなさに腹立たしい気持ちになりました。質問12について、学校運営に参加『出来た』とありますが、出来なければいけないのでしょうか？どの程度のもを聞かれているのかわかりませんが、学校の運営というのは本来学校がするものであり、そもそも参加するつもりはありません。出来なかったと後悔したり申し訳なく思ったりするものではないはずですが。最近は何でもホームページから見るようにとお知らせがきますが、個人的には大事なものほど紙で頂きたいです。いちいちホームページを開いて項目を探してという作業は案外手間がかかりますし、確認の度に開かなくてははいけないので。 |
| 6 | 個人面談の回数をもう少し増やして欲しいです。 |
| 7 | 担任の先生のフォローの行き届いた指導と、電話連絡で学校生活の様子が垣間見ることができました。印象的なのは6年生の朝支度のサポートです。更に発展して小中一貫教育の主体性とスケールメリットを明確にしたら保護者の協調生が得られやすいのではと思います。 |
| 8 | スポーツフェスティバルの50m?走、来年は今何走目かアナウンスして欲しい。今年はなかったのがわからなくなってしまった。給食が足りなかった。とよく言っているのですが、量が少なめなのでしょうか。。味は大変美味しいそうです。 |
| 9 | ・学校からのお手紙や連絡にはもっとホームページやメールを活用していただけると助かります。・個人面談の機会は、希望者のみでもかまわないので年2回（後期の時期にも）設定していただけると、何か相談したいことが出たときに学校にアクセスしやすくなると思います。・コロナが広がった時期にオンライン授業のご準備やタブレットの活用を進めてくださったので、感染拡大の時に限らず日頃から教育活動の中で活用いただくことを期待しています。・夏休みの宿題がないことについて、基本的に方針には賛同しますが、日々の学習習慣をつけたいということを考えると、国語算数のドリルやワークなど、少量の課題はあってもよいように思います。また自由研究などは取り組める家庭とそうでない場合との格差がただ広がってしまうだけのように感じています。何か地域の資源を活用した単発の科学教室や体験活動など、宿題に代わる、参加しやすい教育機会の提供があるとありがたいです。 |
| 10 | コロナ禍の中で行われたスポーツフェスティバルでは、久しぶりに子供の成長を感じた日でした。2学年ごとに開催され、色々大変だったと思いますがありがたく思っています。 |
| 11 | いつもご指導ありがとうございます。コロナ禍の中、修学旅行をはじめ、スポーツフェスティバルやハーモニーフェスティバルを行えたことに、とても嬉しく思っております。先生方のご尽力のおかげで、子どもにとって小学校生活最後の思い出がたくさんできたことに感謝しております。ハーモニーフェスティバルは参観することが出来なかったのですが、動画配信などで観ることが出来たらよかったですなあとと思います。 |

| | |
|----|---|
| 12 | 休み時間や放課後のタブレット使用許可され外遊びをする子が減ったと聞きます。高額な玩具の支給になっていませんか？もっと厳しく管理すべきだと思います。人間関係が固定されないよう、クラス替えを毎年お願いしたいです。 |
| 13 | 置き勉はなぜ禁止なのですか？ |
| 14 | スポーツフェスティバルは学年毎に複数回に分かれた事で、子どもの様子をゆっくりとよく見る事が出来、とても良かったです。 |
| 15 | 今回のスポーツフェスティバルはコロナ禍にありながら、安心して観覧出来てとても有り難かったです。 |
| 16 | 中学校棟の教室は、小学校棟に比べ開放部が狭いため参観しにくかった。教室室内も数人入れば密になってしまうので、廊下からも参観しやすいように廊下面を掲示物で覆わないでいただきたい。 |
| 17 | 放課後のスポーツクラブまでの待ち時間に一度帰る時間がないため、学校で自習できる場所がなく、困っています。そのため、放課後のスポーツクラブへの参加は断念しています。グラウンドや教室、図書館どこでもいいので放課後の学校開放をお願いしたいです。 |
| 18 | いつもありがとうございます。毎日ご機嫌で楽しく学校に向かうので安心してしています。学校のホームページスマホで少しみにくいのもったいないです。子供の様子や給食など、コンテンツはとてもよいのです。とくに●PTA地域の旗振り当番表の場所がわかりにくい。●アクセスの地図を更新するか消して欲しいです。かしわたなか病院の跡地のマンションに住んでいます。 |
| 19 | 昨年からコロナ禍でさまざまな行事等が制限されましたが、今年は制限がある中でも学校行事や部活動でさまざまな活動が出来た事が、子ども達にとってとても大きな自信や成長につながったと思います。 |
| 20 | パソコンのクラブ活動の定員を増やして頂きたいです。 |
| 21 | 社会の課題を子どもたちで解決するような取り組みをする放課後の活動があればよいと思います。土日でもよいので、地域の課題を保護者も子どもも自分ごととして捉える機会を設けたいです。 |
| 22 | コロナ禍の中、日々子供たちのためにいろいろ試行錯誤しながら行事を取り入れて下さり、ありがとうございます。 |
| 23 | 心配な事があると、いつも先生に相談させて頂いて親子共々助かっています。その際、子供にとって1番良い方法を一緒に考えてくださるので、有難いです。 |
| 24 | 給食が少ないようなので、もう少し増やして頂けると嬉しいです。 |
| 25 | 東京都では算数の授業は習熟度別クラスに別れて学習していますが、柏の葉小学校でも取り入れていただけると嬉しく思います。 |
| 26 | 学校でもコロナ対策をしていると思いますが、今でもまだウレタンや布マスクをしている人がいるようなので、出来る限り不織布マスクをするよう皆さんにすすめて欲しいです。 |
| 27 | 毎日楽しみに学校に行き、帰ってきては楽しそうに学校のできごとを次から次へと話すのは、よい学校生活を送らせていただいているからだ日々感謝しております。コロナ禍、ますます先生方のご負担も多いことと思いますが、さまざまにご尽力いただき、今だからこそその学びをさせていただいていると思います。本当にありがとうございます！ |
| 28 | 登下校のマナーが良くないという声を聞きます。とくに朝、タカラスタンドから学校までの歩道は、駅方面へ向かう方々が歩道を歩けず、児童たちが広がって歩く姿を見かけます。見かけたときは声を掛けますが、人数も多く全く意味がありません。校内の通行ルールのようにどちらかに寄って歩くように指導すれば、すれ違いによる衝突や転倒なども減るのではないのでしょうか。ベビーカーですれ違う方も多く、危険が減ればと思います。 |
| 29 | ホームページがもっと見やすく、検索しやすくして頂けるととても助かります。 |
| 30 | スポーツフェスティバルは元々種目も少ないのに50メートル走でスタートする前に何レースかのアナウンスがないのは残念だった。我が子を見逃してしまう保護者が多数いた。給食が足りないと言っています。。参観とスポーツフェスティバルなどの行事が同じ月だと働いている保護者は休みを合わすのが大変だと思った。 |

| | |
|----|--|
| 31 | 学校のホームページからは、学校全体の様子はみえても、各学年ごと各クラスごとの活動の様子はほとんど見えてこないのので、他の学校のように、各学年ごとに情報を定期的に更新する等、情報発信の方法を見直して欲しい。PTAでコドモンを導入するなら、学校とも連携をして出席等の連絡を出来るようにすると、子供が学校に着いたことや出たことをメールで通知されるので、より利便性が向上すると思う。夏休みの宿題は、通常なら、宿題がないことで色々なことに時間をかけることができ良い方針だと思うが、今年はコロナ禍で出かけることも出来ない状態だったので、学力低下につながるリスクもあるので、少し出して貰えるとありがたかった。 |
| 32 | 長期休み前に図書館から本を3冊借り、始業式の日3冊必ず持っていき事になっていますが、荷物が多い上に重たいが本3冊なので、期限が数日あると負担が少ないように感じます。 |
| 33 | コロナ対策で大変だったと思いますが、林間学校を1泊で開催して下さいありがとうございます。帰宅後、本当に楽しそうに話す子どもの姿にうっとりしました。 |
| 34 | コロナ禍で今までとは違う対応を迫られる中、先生方には色々な面で柔軟に対応して頂いており、お陰様で息子は毎日楽しんで登校しております。先日行われたスポーツフェスティバルでは6年生の成長を目の当たりにし、とても感慨深いものがありました。工夫して開催して下さいとお心遣いと、ここまで指導して下さった事に心より感謝申し上げます。 |
| 35 | 娘が休んでも心配の連絡もなく、授業でも通常ありえない言葉を使い、クラスを統率出来ない担任だと聞いています。過去、この小学校で担任の良い評判を聞いたことはなく、前任のクラスでも学級崩壊させていたと聞きます。なぜ、そんな人を担任にするのか疑問であり、子供のことを考えていない学校だと思っています。 |
| 36 | コロナ禍でスポーツフェスティバルの形になるのは致し方がないと思いますが、一年生から六年生が一緒になった運動会は子供達の学校生活のイベントとして非常に重要なものだったと感じます。児童数の増加はあれ、競技場を借りるなど、何か開催できる形を考えて、もとの柏の葉小学校の行事を取り戻して頂きたいです。部活(運動部)も昔のようにバスケットなどが再開されるとよい経験が出来ると思います。林間学校も赤城山に2泊の方がやはり思い出が膨らむように感じます。 |
| 37 | 人数が多く、運営も大変かと思いますが、スポーツフェスティバルも短時間で見学しやすくとても良かったです。また、長期休暇中の宿題がないことで、好きなことに取り組むことができ、親子ともストレスがなく、大変助かります。 |
| 38 | ポケットティッシュはすぐになくしたり、ポケットの中でぐちゃぐちゃになったり洗濯機に入れたり使い物にならなくなる事が多いので、雑巾のように学期初めに一家庭一箱持って行き、教室に置いておくなど合理的にしてほしい。ランドセル、水筒だけでも一年生にとってはとても重いので教科書類は置きっぱなしにさせてほしい。そもそもランドセルをなくせばいいと思う。この地域の児童数に対して遊び場がとても少なく、広々と遊べる所がなくかわいそうに思う。校庭を放課後に解放してほしい。 |
| 39 | いつもありがとうございます。毎日楽しく学校へ通えているようです。今後ともよろしく願いいたします。 |
| 40 | クラブ活動について心配しています。どのクラブが何曜日の何時?何時まで練習があるのかという説明資料を保護者向けにも配っていただけませんか。朝練や放課後活動がある場合、習い事をやめさせたり、親の出勤時間を変更したりと、クラブによっては様々な調整が必要になると思います。クラブ活動決定前に説明資料を見たいです。ご検討いただけますと幸いです。 |
| 41 | ホームページが見つらい為、改修した方が良い |
| 42 | スポーツフェスティバルは、応援団やリレーなど、以前の運動会にもう少し近い形にして欲しい。 |
| 43 | 学校から配布されるお手紙について、意見させていただきます。転出に関する事前調査などは、転出予定の家庭のみ提出すれば充分であるはずなのに、全世帯から回答を求められました。保護者や回収に尽力される先生方の労力の無駄と考えます。また、4月頃に配布された歌集購入のご案内のお手紙も極めて内容がわかりにくかったと記憶しております。全員購入が必須なのか、希望者のみ購入すればいいのか、不明確で何度も読み直しました。新任の音楽の先生が記載したものと記憶していますが、どなたか上席の先生がチェックをしないのでしょうか?先生方の働き方改革という観点からも、お手紙についても内容のわかりやすさ、事務処理のスリム化、無駄の排除を再度ご検討いただければと思います。 |

| | |
|----|--|
| 44 | 児童に考えさせる教育方針、素晴らしいと感じます。グループワークなどでは、自己主張の強い子、弱い子のバランスをとっていただくようご配慮いただけましたら幸いです。また、長期休暇の宿題は多く出していただきたいと感じています。恥ずかしながら、外的な強制力がないと、子供本人に課題意識が浅い学習については実施が困難な場合を感じています。先生方の御負担を減らすため、採点は家庭で行うのは問題ないと考えています。ご検討いただけましたら幸いです。 |
| 45 | コロナ渦の中、学校イベントを行っていただいたことに感謝します。ただ今後は運動会ではなくスポーツフェスティバルに変わるという事が残念です。子供からも「運動会」じゃないよ。言われました。運動会を知らずに大きくなるのかと思うと寂しいものがあります。せめて3学年ずつ、運動会と言う形で開催できたらと思います。夏季・冬季休み時の宿題ですが、やはり復習の為に宿題は必要な気がします。特に低学年のうち自学と言う形ではなく、宿題を希望します。 |
| 46 | ・コロナ下でも出来るだけ行事を行えるようご尽力頂いていることに感謝しております。今年度、中止・縮小となっている行事についても、今後行えるようになっていくと良いなと思います。・スポーツフェスティバルでは、第何組目が走るのかのアナウンスと、我が子の順番でない保護者は場所を譲るように促すアナウンスが欲しかったです。・長期休暇の際の宿題がない理由はどこからか伝え聞きましたが、全くナシとするよりも、休暇前に自分でじっくりとした内容（〇が出来るようにする、旅行先など関心のあることについて調べるなど）や量（毎日〇分、〇ページなど）の目標を決めさせるなどして、休み中の学習を学校や担任の先生と共有できるシステムがあると、本人のやる気が一段上がってありがたいです。 |
| 47 | 夏休みの宿題を出して欲しい。自主的にはうちはずっとやらないまま6年過ぎてしまう。英語で、アムファインセンキューアンドユー？と習ったと言っていました。実用性の無い英語をまだ教えてるのかとがっかりしました。 |
| 48 | 欠席をした時の次の日の連絡事項を知る手段が、こちらから担任の先生へ問い合わせるしかないのが不便だと感じました。 |
| 49 | お世話になっております。本年度は、修学旅行を執行して下さい、ありがとうございます。市内の他の小学校が中止や規模縮小を図る中、感染防止対策を講じた上で執行して下さいことは、先生方のご尽力の賜物と感じております。この場を借りて、御礼申し上げます。 |
| 50 | 欠席した日の担任の先生からいただく連絡が夜になることが多く、それから宿題をする子供、夜遅くまで残って電話をする先生、お互い負担になっていると思います。連絡帳も残しつつ、別途その日の連絡事項を正確に確認できるツール（保護者用HPに載せる、など）があるといいですね。もちろん、先生職員方の負担が軽くなる方法であることが前提です。 |
| 51 | 読書感想文、自由研究、習字は、夏休みの宿題に指定されていた方がありがたいです。もしくは複数の課題の中から3つ以上選んで提出、など。 |
| 52 | 近くに図書館がないので本に飢えています。図書時間に借りたものはその日に読んでしまい、もっと読みたいのにと毎週言っています。図書室の本を増やしたり（児童数に対し、本が少ない）借りる機会を増やしてほしいです。本が思い切り読める時間は今が一番あるし、我が家では塾に通うよりも読書が大事だと思っています。 |
| 53 | 子供はまだ親に甘えた様子で成長ののびしろがあるようですが、学校の先生方には普通の授業や課外授業、イベントを通じて大変よく子供の面倒をみていただき感謝しております。親として家庭で指導すべきところはきちんと行い、子供がより成長できるように努めていきたいと思っています。今後とも宜しくお願いいたします。 |
| 54 | ホームページを更新した時はメール配信して欲しい。メールが届いた時はホームページを見ますが、常にホームページを見る習慣が無い。プリントの内容が雑で読解しにくい時がある。 |
| 55 | 夏休み明け、コロナの感染がとてもひどいなかでの登校は不安がありましたが、元気に通うことができたこと、本当に感謝しております。スポーツフェスティバルも校外学習も無事に行われて、子供もとても喜んでいて、本当に良かったです。どの選択もとても大変なことだったと思います。いつもこども達のためにご尽力頂きまして、ありがとうございます。 |
| 56 | もうすぐ卒業ですが、担任の先生方やクラスメートにも恵まれ充実した6年間だったと思います。 |
| 57 | 学校周辺の街灯が少ない。特に冬は5時過ぎると真っ暗で、学校での習い事からの帰り道が心配です。 |
| 58 | 以前あった縦割りクラスでのハッピーフレンズ活動を再開していただきたいです。 |

| | |
|----|---|
| 59 | いつもありがとうございます。授業参観などでは先生方の熱心さが伝わってきます。同時にスポーツフェスティバルや行事関係の際は、少し力が入り過ぎて指導の様子が厳しいと感じることもあります。大規模校でのご指導は大変かと思いますが、学校としてのマニュアルや目標を達成することの他に、子ども一人ひとりの個性やペースが尊重されている学校であるとよりよいと思います。また、クラスだよりのようなものがあると、もう少し子どものようすが分かるかなと思います。 |
| 60 | 以前行っていた、ハッピーフレンズ活動は、他学年と交流できて良かったと思います。 |
| 61 | 普段の授業の宿題は二年生の時より多くなり、ありがたく思います。長期休暇も基礎学力の定着になり、あった方がいいと思います。経済的に豊かで教育熱心なご家庭が多い小学校ですが、そうではない家庭の場合、格差が広がってしまうと考えます。 |
| 62 | コロナ禍で難しい状況にも関わらず、多くの行事を開催していただき感謝申し上げます。通知票が2回であれば、2期制でもよいのではと思っています。 |
| 63 | 6年生で学芸会などの発表会をやってほしいです。 |
| 64 | 見守り当番を保護者だけでなく、シニアの方や、仕事引退している方など入れることも検討してもらいたい。 |
| 65 | スポーツフェスティバルの形は良かったです。集中して見れましたし、時間を無駄なく使えていると思います。個人的には3学年ずつ分けて、2日間でもいいような感じがしました。もしくは、期間を空けずに続けて行われたらいいような感じがしました。 |
| 66 | いつもお世話になります。とても良い学校だと思っています。 |
| 67 | 朝の登校時、こども園の前の道から学校側の道路に出る際に左から歩いてくる子供が見えづらく危険ではないかと思う。見守りが必要なのではないかと感じる。 |
| 68 | 台風のピーク時に帰宅することがありました。子供から雨風でかなり大変だったと聞き、学校側で天候状況を鑑みて帰宅時間をずらすなどご配慮頂けたらと存じます。 |
| 69 | 担任の先生に対して思うところがあり、学校に連絡した際に、校長先生、教頭先生に親身に話を聞いていただけて、とても助かりました。子供も自分なりに先生との関わり方を模索して、どうするか、どうしたのかを話してくれています。まだまだご迷惑をおかけする事があると思いますが、今後共よろしく願いたします。 |
| 70 | 自主学習ノートの件ですが、ノートの枚数をたくさん書けば良いとの風習が数年前からあり、実際のテストの点数より、ノートの頑張りを評価していて、子供のやる気を削がれている気がしています。実際、東大生の勉強方にも書かないで覚えて、その方が時間の短縮になるやり方もあるのです。それぞれの子供のやり方があります。何枚やったか、を見るよりも、きちんとテストの点数を見て頂きたいです。点数がとれて、発表もしているのに、自主的ではない、という評価に、数年前から疑問を感じています。子供たちの中でも、自主学習ノートをたくさん書けばいいからただ書く、という子の親御さんが心配しているのを聞いてます。身が入った勉強法とは思えません。自主学習ノートの存在が、実際の勉強の妨げになってるような気がしています。ドリルや参考書を活用してやってもノートに反映しないので、子供は提出用にノートをやらなくてはならないです。勉強を実際している子供にも、勉強をやっていない子供にも、自主学習ノートが妨げとなっています。2年前から気になっていました。 |
| 71 | できる限り塾に行かせるより学校において学んで欲しいと考えていますが、通知表の発行回数を増やす、又はこれに代替できる方法等によって、子供の学習理解度や生活態度を具体的に知ることができると良いなと思いました。 |
| 72 | いつも子どもたちへのご指導ありがとうございます。おかげさまで楽しく学校に通っております。学校設備について、児童数に対して、図書室の本や校庭のスペースが足りていないように感じます。行事については、2年生はまだバスでの校外学習や全学年での行事の経験がありませんので、今後、状況に応じてですが、学校でしかできない経験ができたらと思います。 |
| 73 | 夏休みの宿題を出してほしいです。 |
| 74 | 今でも、他校よりは進んでると思いますが、今の時代に合わせてもっとメールやホームページ、SNSなどネットワークをどんどん取り入れて上手に活用してほしいと思います。子供たちにもリスクだけでなく、ネットのこれからの可能性も教えて欲しいです。 |
| 75 | アンケートの設定が抽象的で答えづらい。例えば、「安全で安心な学校づくり」とは何のことかわからない。選択肢に「わからない」を追加してほしい。 |

| | |
|----|--|
| 76 | <p>コロナのせいで仕方なかった部分もあるかとは思いますが、行事をもっと早く知らせて欲しかったです。仕事をしている親にとっては、告知されるタイミングがとても厳しかったです。親が学校の行事に参加しないことは、子供によっては悲しい思いをさせてしまうことになると思います。こちらも社会の一員として責任もって働いていますので、職場にも迷惑をかけたくないです。前月の頭のお知らせの手紙で、最低限教えていただきたいです。よろしくお願いいたします。</p> |
| 77 | <p>2学期になり、お友達ともだんだん馴染めできたようで安心しました。引き続き宜しくお願い致します。</p> |
| 78 | <p>担任の欠席、早退、遅刻が多く、児童の自習時間が長いのが、少々不安です。</p> |
| 79 | <p>通学路の安全性に関して、駅前のマンションの方向だけではなく他の通学路の安全も気にしていただきたい。見守りアンケートにも記入しているが、大きなトレーラーの通る道に歩道やガードレールがなかったり、交差点の見通しの悪さが気になる。</p> |
| 80 | <p>児童数が多い中でいろいろ対策いただきながら学校行事が行われ感謝しています。夏休みの宿題は少しあったほうが良いと思います。</p> |
| 81 | <p>入学時はクラスメイトの名簿が配布されましたが、二年生への進級時は、子ども本人から聞く以外に親が同じクラスのお友達を把握することができず、不安に思っていました。個人情報その他色々ご事情があることとは思いますが、せめて低学年のうち、進級時に親もクラスメイトのことを把握する手段があれば、新しいクラスになかなか馴染めない様子の子どもをケアしたりコミュニケーションを取るのにとっても有効だと思っています。ご検討いただきたいです。一斉下校時の通学路について。妹が柏の葉こども園に通園しており帰宅時間が重なることがあります。通学路は小学生の波にのまれてしまい、はしゃいで走り回る子にぶつかられたり危険なので、小学生を避けて遠回りして帰る方も多いです。掃除が曜日担当制になりましたが、下校時刻がずれると、子どもたちが帰路での密を回避できるだけでなく、同じ道を使う地域住民としても助かると思いました。継続されたらいいなあと思っています。コロナ禍にあり、様々な制限のある中で、先生方の工夫とご尽力でスポーツフェスティバルをはじめとする、教室で黒板に向かって行う以外の学習や行事に取り組む機会があったことをとても嬉しくありがたく思っています。いつもありがとうございます。</p> |
| 82 | <p>修学旅行を実施していただき、本当にありがとうございました！先生方のご尽力と校長先生のご決断に感謝致します！！とても良い思い出になり、息子にこの経験は宝物だと思います。</p> |
| 83 | <p>・日頃より熱心にご指導いただき、感謝申し上げます。感染対策もしっかり行って下さっているのも、我が子を安心して学校に通わせることができいております。・入学以来ずっとコロナ禍で行事が少なく、保護者が子供の様子を見る機会も非常に限られております。特別なイベントでなくとも、時々写真屋さんに入っただけ日常の様子を撮った写真販売があると嬉しいのですが、ご検討いただければ幸いです。</p> |
| 84 | <p>通常通りの行事が行いにくい状況の中、先生方の様々な工夫や熱意で修学旅行・林間・スポーツフェスティバル・音楽鑑賞会などを実施して頂き、とても有難いと思っています。きっと多くの子供たちの楽しい思い出になったことでしょう。ありがとうございました。</p> |
| 85 | <p>スポーツフェスティバルは以前から全学年が徒競走の種目がありませんが、全学年徒競走またはリレーがあるといいです。</p> |
| 86 | <p>子供たちは皆明るくしっかりしていて、先生方は古い価値観にとらわれずに学校を良い方向に変えていこうと頑張られている様子が伝わってきて、学校にはいつも活気があり、感心させられる事ばかりです。7年前まで上の子が通っていましたが、その時と比べて効率の良い事が多く、保護者として大変助かりました。海外からの転入生でしたが、担任の先生のご配慮が本当に素晴らしく、日本に馴染めるか、学校を好きになれるか、とても大切な1年でしたので、多くのサポートを戴きながら元気に毎日通えた事に感謝しかありません。一点だけ、海外から何度か問い合わせをし、転入前に長時間お電話で質問してご迷惑をおかけしてしまったので（電話を繋いだまま6年生で必要な持ち物を確認して頂くなど）、代表のメールアドレスがあれば効率的に問い合わせができると感じました（ご対応が大変になるのは承知しておりますが）。</p> |
| 87 | <p>夏休みに宿題をなくしたことで、自由度、興味関心の時間は増えたが、ドリルなどある程度は問題集があると助かります。結局自費で購入して、勉強する習慣を完全になくさないようにしているので。</p> |
| 88 | <p>保護者会には毎回参加していますが、担任の先生からクラスの様子を聞けたり、同じクラスの保護者の方の話が聞けて良い場だと感じています。しかし、参加されない方も多く、保護者会の間、学校で子供が待っている場所があれば、参加する方が増えるのではないかと思います。</p> |

| | |
|----|--|
| 89 | 長期休業期間中の宿題(継続して毎日できるもの)を一つで良いので設定して頂けるとありがたいです。個人面談の2回目を希望制で良いので、冬休み前に設定して頂けるとありがたいです。よろしくお願いいたします。 |
| 90 | 毎日楽しく学校に通っているので安心して送り出しています。いつもありがとうございます。 |
| 91 | 懇談会に出席できなかった場合に、後からでもオンライン視聴できると、ありがたいです。 |
| 92 | 忘れ物を届ける際や早退する際、保護者が名札をつけていれば昇降口から自由に校舎に入ることができますが、不審者は来校しない前提のように感じ、安心感に欠けると思いました。私的な用事で来校する時は必ず事務室の前を通るなどであれば、もう少し安心感が増すように思います。 |
| 93 | 運動会を全学年で実施して欲しいです。保護者の観覧は無くしていいです。運動会は他学年の競技や応援を見て、成長する大事な機会だと思います。児童数が多くて、全学年での開催が難しいのであれば、保護者の観覧を無くして、児童だけで、全学年で開催してあげてください。 |
| 94 | 毎日生き生きと通っており、先生方に感謝しています。コロナと生徒数が多いことでできないことが増えていて残念ですが工夫して行事を行われていて感謝しています。林間学校の様子をHPに随時UPしてくださっていて驚きました。様子が分かって嬉しく見ていました、ありがとうございました。スポーツフェスティバルは2学年ごとでゆっくり見られましたが、保護者の入れ替えについて、5年生は頻繁に放送があったのでわりと入れ替わってくれたのですが、2年、4年のほうは放送がなく(少なく?)一度場所を取った方がそこを離れずに他の学年の際に立ち話している様子もありました。保護者の意識の問題ではありますが、入れ替えを促す放送と、前列の人がしゃがむことを案内していただければ、人数的に問題なく全員が見えると思いましたが検討いただけるとありがたいです。夏休みの宿題は、色々な意見があると思いますが、何か一つ選択制でよいので必須にしてほしいです(事情がありできない人はやらなくて良いと思いますが、一つだけであれば夏休みにやりたい体験や学習を邪魔することもないと思うので。宿題がきっかけで苦手でも自由研究や絵に取り組むことで、興味の幅が広がることもあると思うので(必須だった頃にいやいやでもやった上の子は、やってみたら面白かったから来年もやると言って毎年自分でやるので、きっかけとして初めに必須の宿題があったよかったと思います)、宿題が全く必須でないことで、貴重なきっかけ、機会を失っているように感じます。子供にはできるだけ取り組んだほうが自分のためになると話していますが、学年が上がると誰も提出していないのに提出するのは恥ずかしいといった意識も出るかもしれないです。周囲の保護者でも近隣の小学校は選択制などで感想文等取り組んでいるのに柏の葉小に通っていたために、取り組んだことがないというのは将来が心配という話にもなっています。やりたい場合は自主的にどんどんやってくださいと言うのもわかりませんが、子供たちの様子を見てみると全く必須でないことをやり遂げるのは好きなことでも大変なようです。受験もなく長期の旅行もなく夏休みに時間がたくさんある子供も一定いるので選択制を検討いただきたいです。連絡帳をクロムブックでの配信のみではなく、できれば宿題だけでも連絡帳に書くように戻してほしいです【5年生】。帰宅後すぐ宿題をやりたいけれど出ていないことが多く、何度か確認する手間がかかっています。(ついでにパソコンをいじり始めてしまったり・・・)通信状況が悪くて見られないこともあり不便に感じているようです。長々失礼しました宜しくをお願いいたします。 |
| 95 | 日記や音読など、文字を書く、本を読むといった宿題をだして頂けると助かります。パソコンやスマートフォンなどデジタル環境に依存した生活になりがちなので、ご検討よろしくお願いいたします。 |
| 96 | 部活動について、行事の連絡(持ち物、服装、当日のタイムスケジュール、車での送迎、お弁当の有無など)をもう少し早めにお知らせいただけると助かります。 |
| 97 | お世話になっております。いつもありがとうございます。毎日楽しいと通っている姿を見て、充実した学校生活なのだろうと感じております。コロナ禍により活動が制限される中でも、いくつかの学校行事を開催頂き、ありがとうございました。保護者の参観が難しいケースもあると理解しておりますので、写真や動画などを、もっと保護者向けに公開して頂けると嬉しく思います。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 |
| 98 | 学校イベントは今年度の運動会のように、分散実施に賛成です。弁当の場所取りは苦痛以外何もありません。ハーモニーフェスタのように保護者参加無しのイベントも賛成です。児童数が多いので、保護者生徒、参加者が苦痛にならない方法を希望します。よろしくお願いいたします。 |
| 99 | 長期休暇の宿題は少しあってもいいと思います。個人面談は後半にもあるといいと思います。 |

| | |
|-----|---|
| 100 | <p>いつも息子が大変お世話になっております。学校や先生方には感謝申し上げます。その上で、今年感じたことを2点書かせていただきます。まず1つめが、旗振り当番についてです。現在は年間2回程度持ち回りで保護者が旗振りを行っていますが、働く親も多く、数十分の旗振りのために半休や時間休をとっている方も多いです。また、仕事をされていない方も、小さい子連れで交差点での旗振りを余儀なくされているようです。保護者も何かしらの形で学校に貢献することは意義のあることだとは思いますが、時代に合わせた形をとるのがよいとも感じます。他の自治体ではシルバー人材を活用するなど、外部に委託するところも多いと聞きますので、柏市もそのようになるといいのではないかと思います。2つめは行事についてです。コロナ禍における学校生活も2年目になりました。柏の葉小学校は児童数が多いことから感染症対策の困難さがあり、先生方も苦勞されていることと思います。ですが、子どもたちの成長のために行事は欠かせないものです。今年度は、学年が関わり合っただけの行事はスポーツフェスティバルのみで、それも2学年に限定されています。音楽的な行事も見送られたままです。保護者への公開は二の次で、高学年のすごさを目の当たりにしたり、下学年に披露したり、異学年と関わり合う行事は子どもたちにとって多くのものをもたらす機会だと思います。今は校内をオンラインでつなぐ方法を使っている学校も多くありますので、子どもたちの成長・経験という観点で行事の方法を工夫していただけると親としてありがたいです。長文にわたり大変申し訳ありません。今後ともどうぞよろしく願いいたします。</p> |
| 101 | <p>大変な状況の中、行事等たくさん行っていただきありがとうございました。とても良い思い出になっているようです。今後ともどうぞよろしくおねがいします。</p> |